



みなみ風



2023年3月1日

P戸数

寒さはまだ厳しいですが、春の日差しを少しずつ感じられるようになってきました。

いよいよ、令和4年度まとめの月、そして「卒業式」と「修了式」を迎える月となりました。小学校6年間は体も心もいちばん大きく成長します。平均して身長約30cm、体重で約20kg成長します。そして第2次性徴を迎え、体も心も大人にうんと近づいてきます。卒業生の保護者の方は、ずいぶん成長した我が子に感慨ひとしおのことでしょう。また、お子様の卒業と同時に本校PTAを卒業される皆様、長い間本当にありがとうございました。

保護者の皆様、この1年間板野南小学校の子どもたちをあたたく見守り、そしてご指導・ご支援をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。来年度も引き続いて、板野南小学校へのご協力、ご支援をどうかよろしくお願いたします。

今月の予定

防災・減災体験 ～防災スイッチON～

日	曜	行事予定
1	水	卒業を祝う会 ふれあい学習閉講式・保護者会
2	木	特別日課 委員会活動
3	金	地方別児童会
6	月	朝会
7	火	金管バンド卒業コンサート クラブ活動
9	木	メグ先生(1・2年生)
10	金	みなみWAタイム ワックスがけ(6年生)
14	火	読み聞かせ 卒業式予行
15	水	6年生修了式
16	木	卒業証書授与式
21	火	春分の日
23	木	メグ先生(1・2年生)
24	金	修了式 離任式 児童下校 11:30
25	土	春休み ~4/9まで

2月10日に、防災士の青木さんを中心に、たくさんの保護者の方のご協力のもと、防災・減災体験を実施しました。

○シェイクアウト訓練

地震が起こったときに、どのような行動をとることが大切なのか、防災ダンスを踊りながら学習しました。

○避難シュミレーション体験

建物の倒壊や落下物の散乱などの危険を避けながらの避難の仕方を体験しました。

○フェーズフリー体験

被災後の生活の中で、身近にある物を生活に生かす方法について体験しました。

近いうちに起こるだろうと予想されている南海トラフ巨大地震の発生時に、「自分の命を守る」ことができるように、知識と技能を身につけておくことが大切だと思います。いざというときに、状況を判断して迅速に行動できるように、ご家庭でも話し合う時間を持ってください。よろしくお願いたします。



開かれた学校に

コロナ禍の中でしたが、今年度は、参観授業や人権発表会等、保護者の方に子どもたちの活動を見ていただく機会を多く作ることができました。また、学年理事さんを中心に交流を深めた学年行事や親子健康教室など、ご支援・ご協力ありがとうございました。来年度も積極的に学校を開き、子どもたちを真ん中において、ともに教育活動を進めていけたらと思います。よろしくお願いたします。

新組織委員会活動スタート

新メンバーでの委員会活動が、スタートしています。4・5年生の活動に6年生がアドバイザーとして協力してくれています。互いに声を掛け合いながら、活動する姿がとても頼もしく思えます。



